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Question écrite 

Rue de la Vauche, 
quel avenir pour le calme et la sécurité ? 

Il y a quelques années de cela, sur proposition du service de l'urbanisme, la rue 
de la Vauche avait été mise en trafic restreint, ceci avec une signalisation 
appropriée. 

Cette proposition avait été accueillie avec enthousiasme par les habitants de la rue 
du Stand, de la rue des Chappuis et de la route de Porrentruy. 
Cette décision amena une détente notoire aux riverains. Les nuisances sonores, 
souvent insupportables ainsi que les vitesses excessives du trafic motorisé dans 
cette rue avaient disparu. Les habitants du quartier avaient constaté, que la 
sécurité des piétons s'était notablement améliorée. 

Pourtant avec un changement à la Mairie de notre ville il y a quelques années, la 
signalisation mise en place à grands frais disparut. Sitôt que le trafic motorisé est 
revenu à la rue de la Vauche, les nuisances d'avant sont réapparues. La sécurité 
qui avait été améliorée est revenue à la situation antérieure, c'est-à-dire à nouveau 
péjorée. Cela suscita l'insatisfaction des habitants. 

Aujourd'hui, les habitants du quartier seraient heureux de retrouver plus de calme 
et de sécurité avec une rue en trafic restreint. 

Pourquoi cette rue a-t-elle été remise en circulation ordinaire ? 

Est-ce que la commune compte remettre en trafic restreint cette rue 
prochainement ? 
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